

Unerwartet und plötzlich verstarb am 11. 5. 2009
im Alter von 52 Jahren

Herr Polizeidirektor
Dieter Hoinka

Er trat am 1. 10. 1974 in den Polizeidienst des Landes Nordrhein-Westfalens ein und hat nach seiner Tätigkeit im Innenministerium Anfang Oktober 2008 beim Polizeipräsidium Düsseldorf die Leitung des „Ständigen Stabes“ übernommen. Herr Hoinka bestach durch seine professionelle und innovative Arbeit, die einherging mit sympathischer Zurückhaltung und einer vertrauensvollen und wertschätzenden Zusammenarbeit mit Mitarbeitern und Vorgesetzten. Herr Hoinka hat in seiner viel zu kurzen Zeit im Polizeipräsidium Düsseldorf Spuren hinterlassen.

Die Nachricht über seinen Tod hat uns sehr getroffen. Wir werden ihn vermissen und stets in guter Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Der
Polizeipräsident
Herbert Schenkelberg

Der Vorsitzende
des Personalrates
Manfred Böhm